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新昌天气

新昌县气象台5月18日发布：今

天阴到多云有时有阵雨或雷雨，下午

到夜里多云到晴，偏北风4到5级阵风

6级，白天最高温度30℃，森林火险3

级。明天晴转多云，早晨最低气温

17℃。
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■ 项目建设进行时

记者 吕建刚

5 月 14 日，在新昌经济开发

区大明市新区临江北路桥工程施

工现场，中国水利水电第五工程

局的建设者冒着高温，在已经完

成南北引桥主体结构和主拱圈浇

筑的基础上，正在进行副拱圈支

架钢筋施工。施工单位常务副经

理、技术负责人王建民欣喜地说：

“目前工程形象进度已经达到

85%，预计8月份大桥具备通车条

件。”

临江北路项目为新昌经济开

发区基础设施工程总承包项目，

作为城市主干道，道路跨黄泽江

设置一座大桥（即临江北路桥），

南接新西线、北接临江北路，桥长

252米，宽30米，为双向四车道设

计。该项目去年5月开始施工，今

年 2 月 25 日复工建设，特别是自

复工以来，施工单位克服困难，解

决了地质软基、防洪度汛等不少

难点问题，有力地推动了工程建

设进程。王建民说，由于引桥段

地质条件为软基、主桥为三跨空

腹式拱桥，加上全桥均为现浇结

构，因此支模架设计及实施成为

工程建设难点，此后经过论证，该

桥采用了“钢管桩＋型钢承重

梁＋贝雷梁＋满堂支架”的组合

支架施工体系，确保了桥梁质量

与安全。

记者了解到，临江北路桥工

程最多时有 200 多名施工人员上

阵，目前每天也有110多名建设者

活跃在施工现场。为确保施工进

度，项目部对南引桥、北引桥、主

桥段、塔机等关键工序节点工期

进行现场考核。同时，项目部对

作业队相关存在问题进行通报，

确保工程建设质量。如主桥段主

拱圈在混凝土浇筑过程中，因模

板加固不到位，导致局部主拱圈

底板模板发生翘模变形，进而导

致主拱圈底部区域出现凹陷，部

分模板接缝处出现硬折角。项目

部管理人员发现后，立即要求作

业队进行打磨、凿毛、修复等不同

方式的整改处理，确保桥梁质量

和平整美观。

施工员王晓旭告诉记者，防

汛也是该桥建设的难点之一。为

此，施工单位在主汛期到来之前，

加快完成主拱圈浇筑，并采用阶

梯钢平台的措施，增加过水断面，

确保施工安全。同时，临江北路

桥在7月底主体结构全面完工后，

将开展装修装饰、桥面铺装、管线

敷设等后续环节工作，为8月具备

通车条件奠定基础。

新昌经济开发区投资服务中

心工作人员、项目管家梁晓凯说，

临江北路以及桥梁建成后，不仅

可为黄泽江增添一道亮丽的风景，

而且对完善大明市区块路网结构、

增强大明市新区辐射能力、带动相

关产业发展、改善周边居民出行条

件等方面具有重要意义。

记者 梁凌凌

十三届全国人大三次会议将

于5月22日在京召开。5月15日，

县委书记李宁，县委副书记、县长

黄旭荣，县人大常委会主任求子

平、副主任王国军来到万丰奥特控

股集团总部，看望即将赴京出席会

议的全国人大代表、万丰奥特控股

集团董事长陈爱莲。

据了解，今年全省共有11名企

业人大代表赴京参加全国两会，陈

爱莲就是其中之一。李宁代表县

四套班子对陈爱莲代表赴京履职

表示祝贺，并详细了解了赴京参会

的准备情况。李宁说，陈爱莲代表

能力强、素质高，近年来，始终坚

持以高度的政治责任感和使命

感，积极主动传播新昌发展“好声

音”，在发展要素争取、扩大新昌

知名度等方面做了大量工作，发

挥了积极作用。

李宁还寄语陈爱莲代表，希

望 她 以 参 加 全 国“ 两 会 ”为 契

机，在认真履职尽责、积极建言

献策的同时，抓住各种契机发好

“新昌声音”、讲好“新昌故事”，

积 极 把 新 昌 科 技 创 新 、数 字 经

济、唐诗之路等特色亮点工作宣

传推介出去。同时，紧密围绕家

乡发展的热点难点，多提一些高

质量的建议和议案，为进一步推

动新昌经济社会发展发挥更大

作用。

陈爱莲表示，赴京参加全国

“两会”，既是一份光荣，更是一份

责任。她将精心准备、认真履职，

在充分收集大家意见建议的基础

上，多提高质量的议案和建议，积

极反映基层呼声，全力争取发展支

持，更好地助推新昌经济社会实现

高质量发展。

努力成为“重要窗口”中高质量发展的排头兵

记者 吕森

5月15日，嵊州市政协主席柴

理明率市政协班子成员来我县考

察交流政协工作。县政协主席罗

国安，副主席徐剑平、丁虹、梁国

英、祝志芳、俞剑锋，秘书长俞华

锋分别陪同考察或参加座谈。

考察团首先参观位于高新园

区的智能装备小镇客厅，深入了

解入园企业创新驱动、数字化赋

能与高端装备制造融合发展情

况。考察团又来到三花智控，走

进企业历史陈列馆和产品展览

室，详细听取企业成长历程、管理

创新、科研投入、人才引进、科技

成果转化等情况介绍。

在随后召开的座谈会上，两

地政协就如何坚持质量导向，做

精大会发言、做深“请你来协商”

平台建设、做实委组活动，推动政

协经常性工作提质增效进行深入

交流。两地政协认为，人民政协

作为专门协商机构，是中国特色

的制度安排，是党派团体和各界

人士发扬民主、团结合作的重要

平台。做好人民政协工作，定位

要准，履职要深，建言要新，要坚

持发展导向和民本意识，练好调

查研究基本功，用足用好政协话

语权，推动建言资政和凝聚共识

精准双向发力。两地政协指出，

新昌和嵊州地缘相近、人缘相亲、

文化相通，要密切联系、加强交

流，以学促干、以干为重，不断开

创两地政协工作新局面，为新时

代助推新嵊两地协同发展做出新

的贡献。

记者 俞伟波

“对，就这样播。你讲得非常

好！我给你点赞了，你可以打个

招呼！”5月15日，在绍兴“云上茶

博”现场，县农业农村局有关人员

挨个观看直播企业并提出意见建

议，让参加直播的茶企实际感受

了“直播卖茶”的魅力。

2020绍兴“云上茶博”由中国

国际茶文化研究会、中国茶叶流

通协会、国家茶产业技术创新战

略联盟、绍兴市茶文化研究会主

办，通过云展会、云代言、云品鉴、

云炒制、云茶会、云课堂等一系列

活动，集中上线展示优质茶产品，

传播茶文化。我县组织清承堂、

诚茂实业、雪溪茶业、澄潭茶厂、

群星茶业、国昊农业、天赐生态、

鼎鸿农场、剡溪文化等9家优秀企

业参加，通过微信、快手、抖音等

社交平台直播，推介新昌茶叶、销

售新昌茶叶。

清承堂茶业是一家电商企

业，2019年销售茶叶1.1亿元。做

起直播卖茶来，可说是轻车熟

路。直播期间，主播还拿起手机

带网友参观了整个“云上茶博”的

现场。开播一个小时，就卖出了

茶叶4万多元。

雪溪茶业有限公司是第一

次参加这样的直播卖茶活动，

企业负责人石碧鹏邀请了国家

二级茶艺师吴莲莲一起参加直

播。虽然是第一次参加直播，

但由于他本身从事茶业多年，

对自家生产的“新昌雪芽”“望

海云雾”“雪里红”茶等产品如

数家珍，在镜头前娓娓道来，得

到了现场农业农村局工作人员

的点赞。石碧鹏说：“我们以前

只知道做茶和线下卖茶。参加

这次活动，让我们见识和亲身

体 验 了 直 播 电 商 ，收 获 挺 大

的。”

和群星茶业负责人周玉翔一

起直播的是“素宇茶叶”。“素宇茶

叶”有抖音粉丝 1.2 万人，在老家

寺下坑从事直播卖茶，主要销售

自己的手工茶和群星茶业的产

品。国昊农业的张永证也带着宁

波店的茶艺师亲自上阵；诚茂实

业则邀请了我县国家一级茶艺师

蔡瑜代打；剡溪文化创意有限公

司的两位主播卖起陶瓷茶具来，

声形俱佳…… （下转2版）

县领导寄语并祝贺全国人大代表陈爱莲赴京履职

嵊州市政协来新考察

我县组织企业练兵“云上茶博”

陈爱莲将出席全国“两会”

临江北路桥8月具备通车条件
施工单位创新施工体系确保桥梁质量与进度


